

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# やま もと 県 山本よしかず県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

# 教室が不足! 富里特別支援学校

9月県議会一般質問 八街市特集



9月県議会で一般質問を行う山本義一県議

だれもが安心して住める八街市、千葉県を目指して全力投球をしている山本義一県議(八街市選出)は9月県議会で一般質問を行い、教育問題や未利用県有地問題などについて県の考え方を質しました。教育問題では富里特別支援学校の過密化を取り上げ、その解消を要望しました。また、未利用地県有地については、県の自主財源を確保するため、積極的に売却するべきだと指摘しました。

約90人が通っている富里特別支援学校の教室不足いわゆる過密化の状況は県内で

## 障害者就労施設からの物品調達を促進し支援

●千葉県や八街市のご意見、ご要望をお聞かせください

**山本よしかず**

〒289-1115 八街市八街ほ244  
TEL.043(440)7070  
FAX.043(440)7030

# 県教委は過密解消を

山本議員 障害を抱える児童生徒の親の願いは居住している地域で学び、働き、遊び、そして暮らしていくというものです。

しかしながら近年、支援が必要とする児童生徒の増加により、教室不足が二層、深刻になり、安全を確保しつつ、適切かつ安定的な支援・教育を提供することが困難になってしまっているといつても過言ではない。

中でも八街市の児童生徒

も1、2位を争っている。現在、旧白里高等学校を活用した特別支援学校の開校に向けて準備を進めおり、この開校に合わせ、近隣の特別支援学校の周辺地域における児童生徒の教育環境の改善を行ってまいりたいと考えております。

今後も、昨年3月に策定した県立特別支援学校整備計画」にもこの富里特別支援学校の具体的な改善策は盛り込まれておらず、過密解消に向けた展望が見えてきていません。

そこでうかがうが、県教育委員会は富里特別支援学校の現状をどう考えているのか。また、八街市から通常の過密化が進んでおり、う子ども達のためにどのような対策を検討しているのか。

希望 山本議員 学区変更により子供たちの生活環境が変わることで、精神的な問題や保護者も苦慮することになる。スクールバスの関係も考慮してほしい。

富里特別支援学校についても、大変厳しい状態であると認識しております。

現在、旧白里高等

障害者就労施設、在宅就業支援団体の受注の機会を確保するために必要な事項等を定めることにより、障害者就労施設等からの物品等の調達の推進等に関する法律が成立している。

障害者就労施設、在宅就業支援団体の受注の機会を確保するために必要な事項等を定めることにより、障害者就労施設等が供給する物品等に対する需要の増進等を図り、もつて障害者就労施設で就労する障害者、在宅就業障害者等の自立の促進に資するものである。

そこでうかがうが、障害者就労施設等への支援を定めた「国等による障害者就労施設等からの物品等の調達の推進等に関する法律」の公布に伴い、県として物品等の調達について、どのように対応していくのか。

総務部長 障害者就労施設等の受注機会の確保を目

的とした国等による障害者就労施設等からの物品等の調達の推進等に関する法律について、現在、国において、平成25年4月1日からの施行に向け、調達に関する基本方針等の内容が検討されているところです。

今後、県としては、調達方針の策定等に取り組んでまいりますが、国の動向を注視しつつ、関係機関と連携しながら、円滑な施行に向け準備を進めていきたいと考えています。

なお、県では、従来から、障害者支援施設等が提供する物品等について、受注の機会を拡げるため、随意契約での調達に配慮しているところであり、今後とも、障害者の就業を促進するための取り組みを進めてまいります。

引き続き中小企業に対し、一層の周知や働きかけに努めてまいります。

山本議員 学区変更により子供たちの生活環境が変わることで、精神的な問題や保護者も苦

慮することになる。スクールバスの関係も考慮してほしい。

希望 山本議員 学区変更により子供たちの生活環境が変わることで、精神的な問題や保護者も苦

慮すること

# 売却し財源確保を

## 未利用 県有地

**酒々井にアウトレットモール**

**たくさんの来場車予想**

**住民の生活に配慮し連携を**

**事業者の推計によると高  
速道路利用の来客が65パ  
セント程度と見込まれてい  
る。**

**よう、事業者と県、そして  
このアウトレットが開業す  
ると、県内はもとより東  
京などから、多数の来客が予  
想される。**

**要望** 山本議員 酒々  
井インター チェンジの供用とほぼ同時に、  
地内にアウトレットモー  
ルのオープンが予定されてい  
る。

**関東自動車道を使って空港  
などから、多くの来客が予  
想される。**



**協力し観光振興図る**  
山本議員 圏央道の開通を契機に、千葉県の魅力ある  
アートトレード建設酒々井モール地

## 圏央道開通機に

**このようなかつて、近隣市町村が十分な連携をとつて対応していただきたい。**  
オープン時は木更津のア  
ウトレットのように、臨時  
駐車場の用意をする等対応  
をお願いしたい。

**要望** 山本議員 慢性化  
する。している県道富里酒々井  
線の渋滞解消をお願いす  
る。



9月県議会でパネルを持って質問を行う山本義一県議

## 生産、組織、販売の強化で 本県園芸農業を持続的発展

**山本議員** 園芸産地の集出荷施設は、産地の規模拡大や流通改善につながる、園芸産地の強化にとって重要な中核的施設であり、これまでいるのか。

**農林水産部長** 集出荷施設は、産地の規模拡大や流通改善につながる、園芸産地の強化にとって重要な中核的施設であり、これまで

出荷施設の整備について、今年度の取り組み状況はどうか。また、本県農業を支える園芸産地の強化に向けて、どのように取り組んで

いるのか。

今年度は、八街市で「にんじん」の選果施設の能力

向上に向けた再整備に取り組んでいるところです。

今後とも、産地強化に必要な施設等の整備を推進し、本県園芸産地の持続的発展に努めてまいります。

國の交付金を活用して、新規整備や既存施設の機能強化などを進めてきたところです。

今年度は、八街市で「にんじん」の選果施設の能力

向上に向けた再整備に取り組んでいるところです。

今後とも、産地強化に必要な施設等の整備を推進し、本県園芸産地の持続的発展に努めてまいります。

國の交付金を活用して、新規整備や既存施設の機能強化などを進めてきたところです。

今後とも、産地強化に必要な施設等の整備を推進し、本県園芸産地の持続的発展に努めてまいります。

## 生産回復に全力

**山本議員** シイタケ生産者が安定した生産を早期に期に取り戻すために、どのよう取り組みを行なうのか。

**農林水産部長** シイタケから放射性物質が検出され地の強化にとって重要な中核的施設であり、これまで

出荷施設の整備について、今年度の取り組み状況はどうか。また、本県農業を支える園芸産地の強化に向けて、どのように取り組んで

いるのか。

今年度は、八街市で「にんじん」の選果施設の能力

向上に向けた再整備に取り組んでいるところです。

今後とも、産地強化に必要な施設等の整備を推進し、本県園芸産地の持続的発展に努めてまいります。

## 県道富里酒々井線 慢性渋滞の解消を

**山本議員** 酒々井インターへのアクセスする3キロメートルの区間にについて、バイパスの整備状況はどうか。

**県土整備部長** 国道296号より、建設中の酒々井インターへのアクセスする3キロメートルの区間にについて、バイパスの整備を進めているところです。

**要望** 山本議員 慢性化する。している県道富里酒々井線の渋滞解消をお願いする。